

コメント

出演	練習用貸室について、貸室予約していない部屋の使用があった
出演	施錠、消灯については大きな問題は無かった
出演	バンド演奏はいずれも1グループの時間が長過ぎるように感じた チューニングに手間取ったグループもあった
出演	終盤で小さな子どもの出演が8時を過ぎてしまって可哀そうだった
出演	終了が30分遅れ、特に子どもたちのメドレーが急かされている感があった
出店	20時前にグラウンド入場しようとしたトラックがあった
出店	校庭の手洗い場に汁物(おしるこ、麺)の廃棄があった
出店	キッチンカーは供食数確保の観点で良かった

コメント

電気	横断歩道照明は良かった
電気	設営指示(文書)と実際の設営に食い違いがあった
電気	コード結束は紐よりS字フックの方がやりやすい
電気	大型発電機は静かで良かった
その他	自転車来場が多かった(北門付近へ誘導、今後は交通安全協会は非関与としたい)
その他	入場門でのゴミ袋・パンフ配布時、感謝の言葉をもらえた
その他	終了時間が30分遅れ、撤収などにも影響し、近隣には8時終了で協力依頼していたので遅延30分は大き過ぎた
その他	重量物を持って校庭の階段を上下するのは危険、転倒すると大けがの危険がある
その他	椅子の持ち込みエリア設置は良かった
その他	会場のライン引き起点を「ひ」とする(ステージ中央は「よ」不変)
その他	子どもがバスケットゴールや遊具で遊んでいて危険
その他	自治連(各自治会)への応援は不要ではないか